

une bâtisse temporaire pour servir de rad à patiner durant l'hiver sur le lot No 402 quartier St-Jean-Baptiste, coin Mont-Royal et St-Laurent.

90. A l'effet de régler la réclamation de M. Joseph Chartrand dommages pour perte de loyer et diminution dans la valeur de ses maisons construites sur le lot sub. des Nos 247-248 et 249 du lot 329 quartier St-Denis, en payant une somme de \$600 à M. Chartrand et une somme de \$199 à MM. Leblanc, Brossard et Forest, ses avocats.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 15 janvier 1912.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—Résolu: De prier Mre Ethier, Avocat en Chef de la Ville, de bien vouloir être présent à l'enquête Robinson-Larivière, "re" poste de police de la Longue-Pointe, mardi à 3 heures p.m., le 16 courant, pour là et alors conduire ladite enquête suivant la loi et il est en outre prié de produire un mémoire établissant les points sur lesquels ladite enquête devra porter.

2.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" révision des prix chargés pour l'éclairage du quartier Emard, recommandant de passer une résolution à l'effet que, en conformité de la clause 10 du contrat intervenu devant le notaire Henri Brouillette, le 17 juin 1908, entre la Corporation de la Ville Emard et Laurent Justinien Marchand, de la Cité de Montréal, par son Bureau des Commissaires, en tend reviser et modifier proportionnellement s'il y a lieu les prix chargés pour l'éclairage de ladite Ville Emard, maintenant quartier Emard, sauf cependant ceux fixés par les clauses 8 et 9 dudit contrat, en adoptant comme base les prix chargés à la Cité de Montréal par The Montreal Light, Heat & Power Co., le 16 janvier 1907, lesquels, à cette dernière date, était de \$60 par année pour chaque lampe à arc.

Résolu: En conséquence.

3.—Attendu que la Cité de Montréal paie à la Municipalité de Verdun une somme de \$4,500 pour les taxes sur toutes les propriétés qu'elle possède dans ladite municipalité et que dans ce montant sont comprises les taxes imposées sur le terrain occupé par le Grand Trunk Boating Club, ce qui n'augmente ni ne diminue le montant total payé par la Cité de Montréal à ladite municipalité de Verdun, et que ce terrain est fréquenté par un grand nombre d'employés, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ledit terrain portant le numéro du cadastre 3261 de la municipalité de Verdun et compris entre le fleuve St-Laurent et la ligne verte sur le plan annexé au rapport, sur lequel les constructions du Grand Trunk Boating Club sont érigées, soit loué audit club à raison de \$100 par année pour une période de vingt-cinq années et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer le bail à intervenir, dans lequel devra être insérée une clause à l'effet que ledit terrain sera occupé uniquement pour les fins du Grand Trunk Boating Club et qu'au cas où la Cité serait obligée de reprendre ce terrain pour ses propres besoins, elle aura le droit de mettre fin audit bail en donnant un avis de six mois à cet effet.

4.—Soumise une lettre du Premier Ministre de la Province, accusant réception de la résolution adoptée par le Conseil de Ville, à sa séance du 8 janvier et promettant de la soumettre au Comité des Chemins de Fer dans le cas où le bill de la Montreal Tramways Co. serait soumis à sa considération avant le 15 février prochain.

Résolu: De transmettre ladite lettre au Conseil.

5.—Soumis un rapport de la Commission de Législation, recommandant de voter une somme de 1,500 pour les dépenses en rapport avec les amendements à la charte.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'approuver ladite recommandation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

building to be used as a skating rink during winter, on lot No. 402, St-Jean-Baptiste ward, corner of Mount-Royal and St-Lawrence.

90. To settle a claim from Mr. Joseph Chartrand for damages caused by the loss of rent and the decrease in the value of his houses erected on lot sub. of Nos. 247, 248 and 249 of lot 329, St. Denis ward, by paying a sum of \$600 to Mr. Chartrand and a sum of \$199 to Messrs. Leblanc, Brossard and Forest, his attorneys.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 15th January 1912.

Present: All the members of the Board. Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Resolved: That Mr. Ethier, Chief City Attorney, be requested to be present at the Robinson-Larivière investigation, "re" Longue Pointe police station, on Tuesday, at 3 p.m., the 18th instant and to conduct said investigation according to law, and furthermore to submit a memo establishing the points upon which said investigation shall bear.

2.—Submitted a report from the City Attorneys "re" revision of prices charged for lighting Emard ward, recommending that a resolution be passed to the effect that, in accordance with clause 10 of the contract passed before Mr. Henri Brouillette, notary, between the corporation of Ville Emard and Laurent Justinien Marchand, the City of Montreal, through its Board of Commissioners, intends to revise and modify proportionately, if necessary, the prices charged for the lighting of said Ville Emard, now Emard ward, except, however, those fixed by clauses 8 and 9 of said contract, by adopting as a basis, the prices charged to the City of Montreal by The Montreal Light, Heat & Power Co. on the 16th January 1907, which, on said date, was \$60 per annum for each arc lamp.

Resolved: Accordingly.

3.—Whereas the City of Montreal pays to the Municipality of Verdun a sum of \$4,500 for taxes on all its properties situated in said municipality and in said sum are comprised the taxes imposed on the piece of land occupied by the Grand Trunk Boating Club, which does not increase nor decrease the total amount paid by the City of Montreal to the said municipality of Verdun, and whereas it is visited by a great number of employees, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said piece of land bearing cadastral No. 3261 of the municipality of Verdun, and comprised between the St. Lawrence River and the green line on the plan annexed to the report, on which are erected the buildings of the Grand Trunk Boating Club, be leased to the said club at the rate of \$100 per annum for a period of twenty-five years, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the lease to be prepared, in which shall be inserted a clause stipulating that the said piece of land shall be occupied solely for the purpose of the Grand Trunk Boating Club, and in case the City should be obliged to take back said land for its own requirements, it will have the right to cancel said lease by giving a six months' notice to that effect.

4.—Submitted a letter from the Prime Minister of the Province acknowledging receipt of the resolution adopted by the City Council, at its meeting held the 8th January and promising to submit the same to the Railway Committee in case the bill of the Montreal Tramways Co. should be submitted for consideration before the 15th February next.

Resolved: That said letter be transmitted to Council.

5.—Submitted a report from the Legislation Committee recommending that a sum of \$1,500 for expenses in connection with the amendments to the Charter, be voted.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary

\* \* \*